

Anfrage von Hansjörg Schmid (SVP, Dinhard)
betreffend Unterhalt und Pflege von Naturschutzobjekten
durch den Kanton

Verschiedene Naturschutzobjekte in unserem Kanton werden vom AGW gepflegt.

Ich bitte den Regierungsrat folgende Fragen zu beantworten:

1. Wieviele Personen und von welchen Ämtern werden für die Pflege von Naturschutzobjekten, Magerwiesen und dergleichen, beschäftigt?
2. Wäre es nicht sinnvoll diese Pflegearbeiten an Private zu vergeben?
3. Wie gross wäre das Arbeitsvolumen das Privaten vergeben werden könnte, und wie gross dasjenige das sinnvollerweise beim Kanton belassen würde?
4. Wie gross sind die Kosten für die Pflege von Naturschutzobjekten? Wieviel könnte durch eine Privatisierung eingespart werden?
5. Wie werden sich diese Kosten künftig entwickeln?
6. Ist der Regierungsrat bereit, inskünftig die Arbeit öffentlich auszuschreiben und dem Günstigsten zu vergeben?

Hansjörg Schmid